



# ぱんだぐみだより



年少さんになり早くも2ヵ月が過ぎました。最初は新しい環境、新しいクラスに涙が出たり保育士から離れられなかった子どもたちも、仲の良いお友だちが出来、笑顔いっぱい保育園生活を楽しんでいきます

梅雨になってからは、窓に張り付いては「また雨か…」「外出たいなー」という声が聞こえてきます。その分、雨が降っていない日は「先生！はよ！はよ外でよう！」とソワソワしながら外に出て、水遊びやフランコ、年少さんになって使えるようになった総合遊具を元気いっぱい楽しんでいきます^-^



サイレン山や裏山、消防署裏の公園などへ散歩に出かけています♪

春の草花を摘んだり、カタツムリやダンゴムシなどの生き物に触れ、「みてみて、おっきいダンゴムシあったよー！」「また公園で遊びたい！」と散歩を楽しんでいます。

前の散歩の時では憧れの水筒デビュー！！朝から嬉しそうに「これが僕の水筒で！」「ねえねえ、いつ行くん？」と水筒を手に待ちきれない姿が見られていました☆



日差しが強くなり、水遊びを楽しむことが増えています。用意していただいている水着に着替えては、「お水であーそぼ♡」「泥のケーキつくろー！」など、泥・水遊びをしたりタライに入って遊んだり、絵の具を使った色水遊びなど、それぞれの水遊びを毎日楽しんでいきます。



梅雨に入り雨が続き、室内ではパズルをしたり魚釣りをするなどして遊んでいます。釣竿を手に、真剣な顔つきで狙った魚を釣って「つれたー！！」と喜んだり、友だちと釣竿が絡まり「せ、先生ー！！釣竿がー！」と慌ててしまう姿もとってもかわいいです♡

